

Sitzung	Vorstandssitzung	Anwesend	Gerd Larsen, Helga Woltmann, Rüdiger Bartling, Birgit Boisen, Frauke Canudussi, Margrit Seemann, Volker Seeman, Marion Boisen und Anja Eggert
Datum und Uhrzeit	05.10.2017 18.00 Uhr	Ende der Sitzung	21.10 Uhr
Sitzungsort	Klubhaus	Entschuldigt	Peter Asmussen
Unentschuldigt		Referent	Anja Eggert

1) Genehmigung der Tagesordnung:

Die TO wird mit folgenden Punkten ergänzt:

8) Coastal

9) Kommunikationswege

Punkt 8, 9 und 10 verschieben sich auf Punkt 10, 11 und 12

Unter Punkt 3) Finanzen: Bauvorhaben

2) Genehmigung des Referates vom 30.8.2017

Das Referat vom 30.8.2017 wird gutgeheißen.

3) Finanzen

Bankbestand: rund Kr. 100.000, Das Eintreiben von offenen Mitgliedsbeiträgen hat teilweise geholfen, wer nicht reagiert, wird als Mitglied gestrichen. Jährliche Zuschüsse an Aabenraa Kommune per 30.9.2017 angesucht. Die Miete an Tinglev Fritidscenter (Schwimmbhalle) für die Kajakruderer ist mit Kr. 1.200 geblichen.

Bauvorhaben:

LOA: Bewilligung Kr. 150.000. Mit der Bewilligung folgen auch Bedingungen (hierunter spätestens September 2018 den Bau beginnen. Wird das Bauvorhaben günstiger als veranschlagt, reduziert sich der Zuschuss von LOA verhältnismässig, wird das Bauvorhaben teurer, bleibt es bei der bewilligten Summe.)

Lt. Bewilligung vom BDN muss der Bau innerhalb 2018 abgeschlossen sein.

Der Antrag an die „Anlægspulje“ von Aabenraa Fritidsråd ist geschickt.

Günther muss einen technischen Zeichner beauftragen, die endgültigen Zeichnungen/Berechnungen für die Baugenehmigung zu erstellen. Anja wird Günther informieren/beauftragen.

Die Rechnung für Skulls muss Gerd noch an Helga schicken.

Vom Schleswig Holsteinischen Ruderverband sind Euro 2.500 an den ARV gegangen. Es werden Schwimmer für Renneiner eingekauft.

4) NRV

Für kleinere Gebäudemassnahmen kann ein Antrag an den NRV gestellt werden.

Für Inventar kann der ARV einen kleineren Betrag bekommen.

Winterrudern: MOK Stunden: Dienstags: 16.30 – 20.15 Uhr (Erweiterung um 1 ½ Stunden). Gerd und Frauke werden beauftragt zu untersuchen, wie diese Stunden am besten der Jugend angeboten werden können.

- 5) Kommende Termine/dessen Planung hierunter Helle informieren
Brückke raus (aus dem Wasser): Hans Hinrich Matzen konnte nicht an dem vom Vorstand vorgeschlagenen Termin, weshalb Gerd und Hans Hinrich gemeinsam einen neuen Termin ausgemacht haben: 4.11.

Haus Hauptreinigung: Sonntag, den 12.11.2017 11.00 Uhr

Abrudern: Sonntag den 12.11.2017 15.00 Uhr; Lasse Tästensen, Stadtratskandidat für die Schleswigschen Partei, wird Rede und Antwort stehen zum Thema: Kultur, Sport und Freizeitangebot der Kommune Apenrade. Der Vorstand wird aufgefordert, zu diesem Thema im Vorfeld der Veranstaltung Fragen an Lasse zu formulieren, die wir im zukommen lassen werden. Natürlich wird es möglich sein spontane Fragen zu stellen. Anja wird dazu an die Vorstandsmitglieder eine Mail schicken, um die Fragen an Lasse zu sammeln.

Julefrokost der Freunde des ARV: Sonntag 3.12.2017

Jahreshauptversammlung: 25.1.2017 19.30 Uhr

- 6) Kurzberichte der Vorstandsmitglieder
Gerd berichtet über die Spätsommersaison und über verschiedene Regatten (z.B. Kopenhagen, Friedrichstadt und Leer)
- 7) Kajak: Schwimmhalle/DGI
Die Einnahmen der Teilnehmer für das Training in der Schwimmhalle übersteigt die Ausgaben für die Schwimmhalle. Trotz steigender Kosten für die Miete der Schwimmhalle in der kommenden Saison wird beschlossen, dass für 2018 die Schwimmhalle wieder gemietet werden kann. Marion (und Birgit?) können auf Kosten des ARV an einem 1. Hilfskurs teilnehmen.
Die Kajakabteilung möchte gerne das die Abteilung Kajak des ARV DGI angeschlossen wird, da die Kajakruderer unter DfFR nicht mitversichert sein können. Die Kosten scheinen geringfügig zu sein, wenn wir DGI davon überzeugen können, dass nur die Mitglieder mitgerechnet werden sollen, die auch tatsächlich der Kajakabteilung zugeordnet werden können. Für die JHV muss ein Antrag auf Satzungsänderung gestellt werden. Marion und Birgit müssen darüber hinaus ein Regelset für die Kajakabteilung formulieren.
Termine in der Kajakabteilung: Mai 2018: Anfängerkursus; Juni 2018: Kajakevent
- 8) Coastal: Rüdiger erzählt, dass ihm und einige weitere Mitglieder des ARV das Coastalrudern interessiert. Deshalb fragt er:

1. Wollen wir das Coastal-Rudern im ARV? Beschluss: Ja, wird möchten Coastalrudern nicht ausschließen.

2. Zusammenarbeit mit anderen Vereinen im Bezug auf Coastalrudern: Es wird beschlossen, dass mit anderen Vereinen, hierunter ggf. dem Aabenraa Roklub, Kontakt aufgenommen werden kann, in Hinblick auf Fahrgemeinschaften, Austausch, etc.. Wenn das Coastalrudern konkretisiert wird, wird der Vorstand wieder eingeschaltet.

3. Wollen wir an der Netzwerkarbeit teilnehmen? Beschluss: Ja, Rüdiger wird für den ARV teilnehmen.

4. Wollen wir - vorausgesetzt der "Stapellauf" für eine Coastal-Gruppe gelingt - für 2020 (100 Jahre Abstimmung etc.) eine dänisch / deutsche (schleswig-holsteinische) Coastelregatta ausrichten? Die Voraussetzungen dafür sind am Südstrand sehr gut. Rüdiger stellt sich vor, dass für die Ausrichtung Gelder an verschiedenen Fonds, Komune, Kurs Kultur, Land Schleswig Holstein, BDN/NRV etc. gesucht werden können. Gerd gibt zu bedenken, dass eine Ausrichtung einer Regatta sehr viel Arbeit mit sich führt. Dessen ist sich Rüdiger bewusst, trotzdem wird beschlossen, dass Rüdiger einen Entwurf für die Ausrichtung einer Coastalregatta am Süderstrand machen kann und sie als Idee für Events 2020 vorlegen kann, da der Ideenkatatog 2020 bereits jetzt erstellt wird.

9) Kommunikation:

Der Beschluss, dass alle Mitteilungen des Vorstandes über die normalen Kommunikationswege verlaufen müssen: Pinnwand, e-mail, Anzeige im Nordschleswiger (JHV), ist sich der Vorstand bewusst. Als Ergänzung hat Rüdiger seit dem 30.8.2017 an einer ARV Facebookseite gearbeitet, die noch nicht öffentlich ist, und wollte den Vorstand nun um Erlaubnis bitten, die Seite als geschlossene Gruppe zu veröffentlichen. Die Administratorrechte würde Rüdiger besitzen. Dabei hat er aber festgestellt, dass es bereits eine Facebookseite des Apenrader Rudervereins gibt. Es scheint eine komplet öffentliche Seite zu sein, wo jeder alles Mögliche hochladen kann. (u.a. Bilder von einem Fest der Jungen Spitzen). Der größte Teil des Vorstandes ist über die Existenz der Seite sehr verwundert. Da es nicht wirklich Sinn macht, dass es mehrere ARV Facebookseiten gibt, möchte der Vorstand versuchen herauszufinden, wer die Adminstratorrechte der existierenden Seite besitzt, um danach zu entscheiden, was damit passieren muss, bzw. um die Rechte zu übernehmen. (Anmerkung des Referenten, nach der Sitzung: Die Seite existiert mindestens seit 1.3.2013).

Rüdiger stellt auch eine andere Kommunikationsplattform vor: WIRE. WIRE ist eine Plattform , die auf einem Europäischen Server liegt. Man kann damit kommunizieren wie auf Whats App oder Messenger. Der Vorstand bekommt von Rüdiger die nötigen Informationen, um in eine Gruppe ARV Gruppe einzutreten.

- 10) Termin kommende Vorstandssitzungen/verantwortlich für Verpflegung
30.11.2017 18.00 Uhr Vorstandssitzung, Verpflegung: Margrit und Volker
4.1.2017 18.00 Uhr Vorstandssitzung, Verpflegung: Marion und Birgit

11) Tagesordnung für die kommende Vorstandssitzung

Gewöhnliche Punkte + Antrag auf Satzungsänderung, Rudersicherheitsregeln, Kajaksicherheitsregeln. Status: Bauvorhaben

12) Verschiedenes

Das Boot Nico ist für € 150 verkauft worden.

Wasser:verbrauch: Die drei Vereine: Aabenraa Roklub, Aabenraa Windsurferklub und der Apenrader Ruderverein haben einen gemeinsamen Hauptmesser, sowie je drei untergeordnete Verbrauchsmesser. Der Hauptmesser, der im Aabenraa Roklub installiert ist, zeigt 24m³ Mehrverbrauch, als die drei Untermesser an. Gerd hat dem Aabenraa Roklub mitgeteilt, dass der Apenrader Ruderverein die Differenz im Verhältnis der Untermesser übernimmt.

Gerd erzählt, über die Initiative: „Kunsten at redde liv“, in der es darum geht Spenden für einen Defibrillator einzusammeln, der in der Nähe des Rudervereins aufgestellt werden soll. Es zeigen sich sofort einige Vorstandsmitglieder bereit eine Spende dafür zu geben. Es wird nicht beschlossen, dass der Verein eine Spende geben wird. Anja regt an, über DffR eine Spende für den ARV zu geben. Der ARV darf Spenden dieser Art für gemeinnützige Zwecke einsetzen.

Ende der Sitzung 21.10 Uhr.